

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 11 Januari 1992, merupakan anak ketiga dari empat bersaudara pasangan dari Bapak Ir. Syahrío Tantalo Yunus, M.P dan Ibu Dra. Hendrawati.

Jenjang akademik penulis dimulai dengan menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar (SD) 2 Rawalaut Teladan Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2004, dilanjutkan menempuh pendidikan di Sekolah Menengah Pertama (SMP) 1 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2007, dan dilanjutkan menempuh pendidikan di Sekolah Menengah Atas (SMA) 3 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2010.

Tahun 2010, Penulis terdaftar sebagai Mahasiswa S1 Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Lampung (Unila) melalui jalur Seleksi Penelusuran Kemampuan Akademik dan Bakat (PKAB). Tahun 2013, Penulis melaksanakan kuliah kerja nyata (KKN) selama 40 hari di Desa Banyumas, Kecamatan Banyumas, Kabupaten Pringsewu. Selama penulis melaksanakan studi di Jurusan Ilmu Pemerintahan, penulis aktif dalam organisasi baik internal kampus dan eksternal kampus. Penulis pernah aktif sebagai ketua biro 1 Himpunan Mahasiswa

Jurusan (HMJ) Ilmu Pemerintahan periode 2011- 2012, anggota Devisi Pelatihan dan Diklat Lingkar Studi Sosial dan Politik (LSSP) Cendikia periode 2012-2013, dan Anggota biasa Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Komisariat Sosial dan Politik Universitas Lampung. Penulis juga terlibat dalam Organisasi Masyarakat sebagai Sekretaris Umum Karang Taruna Rajabasa Indah periode 2012-2013, pada tahun 2013 penulis ditunjuk sebagai Ketua Umum Karang Taruna Rajabasa Indah periode 2013-2015.

Penulis pernah mengikuti berbagai pelatihan selama menjadi mahasiswa Jurusan Ilmu Pemerintahan yaitu Pelatihan Jurnal Ilmiah Mahasiswa, Latihan Kepemimpinan Mahasiswa Tingkat Jurusan (LKMMTJ) Ilmu Pemerintahan , Latihan Kepemimpinan Manajemen Mahasiswa Tingkat Dasar (LKMMTD) Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, dan Latihan Kader I (*Basic Training*) di Cabang HMI Bandar Lampung, Himpunan Mahasiswa Islam.